



**Jungwacht
blauring**

Die Jubla schafft

Lebensfreu(n)de!

Medienmitteilung Jungwacht Blauring Schweiz

25. Mai 2024

Mitbestimmen an der Bundesversammlung von Jungwacht Blauring

Am Samstag fand die erste Delegiertenversammlung 2024 von Jungwacht Blauring (kurz «Jubla») Schweiz in Luzern statt. Rund 130 Delegierte aus allen Deutschschweizer Kantonen reisten dafür an. Einstimmig wählten die Delegierten Caroline Albrecht (Malters, LU) als neues Mitglied in den ehrenamtlichen Vorstand der Jubla Schweiz.

Die Delegierten der Jubla Schweiz treffen sich zwei Mal pro Jahr zur Delegiertenversammlung. Am 25. Mai fand die erste Delegiertenversammlung dieses Jahres in Luzern statt. Aus der ganzen Deutschschweiz fanden sich über 130 Delegierte ein. In gemeinsamen Diskussionsrunden und Workshops wurden die Weichen für die Zukunft gestellt. Die Diskussionen boten Raum für den Austausch von Erfahrungen zwischen den verschiedenen Kantonalverbänden. Die Teilnehmenden nutzten die Gelegenheit, um voneinander zu lernen und neue Ideen für ihre eigene Arbeit vor Ort zu gewinnen. Im geschäftlichen Teil der Delegiertenversammlung wurden im Anschluss die wichtigsten Beschlüsse gefasst. Ganz nach dem Grundsatz «mitbestimmen» kann in der Jubla jedes Mitglied seine eigenen Ideen und Ansichten einbringen.

Caroline Albrecht aus Luzern wird neues Mitglied des ehrenamtlichen Vorstands

Der Vorstand der Jubla Schweiz besteht aus acht ehrenamtlichen Mitgliedern. Sie sind für die strategische Umsetzung der Beschlüsse der Delegiertenversammlung zuständig. Als neues Vorstandsmitglied wurde die 31-jährige Ärztin Caroline Albrecht aus Malters (LU) gewählt. Die gebürtige Thurgaerin war viele Jahre in der Jungwacht Blauring Pfyn und im Kantonalverband Thurgau aktiv. Sie freut sich auf die neue Herausforderung in der Verbandsleitung: «In meiner langjährigen Zeit bei der Jubla konnte ich mir viele Fähigkeiten aneignen. Diese bringen mir privat und beruflich einen grossen Mehrwert. Das macht die Jubla aus. Sie ist eine Lebensschule, in der sich jede und jeder individuell entwickeln kann. Auf spielerische Art lernt man Neues und knüpft Freundschaften fürs Leben. Mit meiner Arbeit in der Verbandsleitung will ich die Jubla weiterentwickeln und auch zukünftigen Generationen diese Lebensschule ermöglichen.» Ihre umfangreiche Erfahrung und ihr Engagement für die Jubla machen sie zu einer wertvollen Ergänzung des Vorstands.

Die nächste Delegiertenversammlung der Jubla Schweiz findet vom 2. – 4. November in Baden (AG) statt.

Mehr Informationen zu Jungwacht Blauring unter jubla.ch



Jungwacht Blauring in Kürze

Die Jubla schafft Lebensfreu(n)de!

Zusammen lachen, unvergessliche Augenblicke erleben, singen und geniessen am Lagerfeuer, in abenteuerliche Geländespiele eintauchen, wandern und unter dem Sternenhimmel übernachten, Zelte bauen und über dem Feuer kochen, eine Schatzkarte zeichnen, sich verkleiden, die Köpfe zusammenstecken und Ideen entwickeln, Verantwortung übernehmen und gemeinsam weiterkommen, besondere Momente feiern, Freundinnen und Freunde fürs Leben finden – das alles und vieles mehr bietet Jungwacht Blauring. – **Die Jubla bedeutet Freizeitspass & Lebensschule.**

Jungwacht Blauring (Jubla) ist ein Kinder- und Jugendverband mit über 400 lokale Gruppen – offen für alle, unabhängig von Fähigkeiten, Herkunft oder Religion. Jungwacht Blauring ist der grösste katholische Kinder- und Jugendverband der Schweiz und steht ein für Akzeptanz, Respekt und Solidarität. In Jungwacht Blauring verbringen Kinder und Jugendliche vielfältige und altersgerechte Freizeit. Jugendliche und junge Erwachsene leiten ehrenamtlich regelmässige Jubla-Aktivitäten wie Gruppenstunden, Scharanlässe oder Ferienlager. Sie werden in Leitungskursen aus- und weitergebildet und von erfahrenen Begleitpersonen unterstützt. – **Die Jubla ist hochwertige & sinnvolle Freizeitgestaltung.**

Die Jubla bietet...

- ... einen Ort, an dem Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene Gemeinschaft erleben und Wertschätzung erfahren.
- ... eine Möglichkeit, sich zu engagieren, gemeinsam Entscheide zu treffen und Verantwortung für sich und andere zu übernehmen.
- ... Raum für Fragen des Lebens und besondere Momente.
- ... Aktivitäten im Freien und in der Natur, um sich zu bewegen und ohne Leistungsdruck Spass zu haben.
- ... Freiraum, Neues zu wagen und sich ganzheitlich zu entwickeln.
- ... Sicherheit und Qualität durch anerkannte Ausbildung und Begleitung der Leitenden.
- ... Lebensfreu(n)de.

Weitere Informationen unter jubla.ch

